

AGUA POTABLE PARA LA COLONIA EFRÉN CAPIZ

- *A corto plazo serán colocadas aproximadamente 258 tomas*

Salamanca, Gto., 29 de noviembre 2023. Con la construcción de la línea de alimentación y red de distribución de agua potable, el CMAPAS brindará el servicio de agua a habitantes de la colonia Efrén Capiz.

El licenciado Ulises Banda Coronado, presidente del Consejo Directivo del Comité Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Salamanca, explicó que con recursos cien por ciento del organismo operador, y una inversión de 7 millones 575 mil 412.36 pesos, los trabajos darán inicio el próximo 4 de diciembre y concluirán el próximo 31 de mayo del 2024.

Subrayó que esta obra además de acercar el servicio de agua potable a decenas de familias de la colonia Efrén Capiz, servirá para eficientar a futuro el servicio que se brinda a colonias aledañas, como la Humanista 1 y la Ampliación la Luz.

La obra comprende la construcción de líneas de alimentación y de distribución, con sus respectivas cajas de válvulas, tomas domiciliarias y otros trabajos complementarios; es importante destacar que como son redes de tubería los trabajos que se realizarán en este caso para la Efrén Capiz, involucran también labores en las colonias 18 de marzo y Humanista 1.

Estos trabajos proyectan una infraestructura que a largo plazo pueda dar servicio a la totalidad de mil 500 casas de la colonia Efrén Capiz, beneficiando a los habitantes que en su momento pudieran requerirlo, sin embargo, en esta primera etapa se iniciará con la instalación de 258 tomas domiciliarias, y de esta manera CMAPAS responderá a la demanda del servicio de agua potable resultado del continuo crecimiento de nuestra ciudad.

